

KDK Argentina se fue a México

Capacitación estratégica en México junto a Mitsubishi Electric.

KDK Argentina
www.kdk-argentina.com



La empresa KDK Argentina, dedicada a la provisión de equipamiento industrial en materia de automatización y control, electricidad y electrónica, viajó hasta México especialmente para participar del entrenamiento "Semana del Conocimiento Técnico 2025" dictado por Mitsubishi Electric, en sus oficinas de la ciudad capital del país del norte.

El objetivo de las jornadas era que los distribuidores de distintos países pudieran fortalecer su conocimiento técnico y familiarizarse aún más con los equipos y software de la marca, con especial foco en la línea Automation.

A través de una dinámica de la capacitación teórico-práctica, que posibilitaba que los conocimientos impartidos por el grupo de ingenieros pudieran verse aplicados sobre los equipos, cada día estuvo orientado exclusivamente a un producto distinto de Automation, con lo que se logró un conocimiento profundo y con lujo de detalles acerca de su operación y uso.

El último día fue el turno de la presentación técnico-comercial de la más reciente línea de robots lanzada por Mitsubishi Electric y además se tomó un exámen de integración, donde los participantes debieron poner a prueba lo aprendido en la semana.

Gracias a esta experiencia, el equipo técnico de KDK Argentina logró ampliar su expertise en los productos de Mitsubishi Electric, consolidando su conocimientos técnicos y fortaleciendo su alianza estratégica con esta empresa líder a nivel mundial. ■■

URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/8292>